C’est quoi, le cannabis?  1m 57s

http://vimeo.com/channels/1jour1actu/88998005
Regardez, écoutez, puis traduisez les phrases suivantes.

1.
Cannabis is a plant from central Asia known in Europe for two very different uses.


………………………………………………………………………………………………….


………………………………………………………………………………………………….

2.
It’s used to manufacture rope, clothes or construction materials.


………………………………………………………………………………………………….


………………………………………………………………………………………………….

3.
Why is this variety of cannabis a drug?


…………………………………………………………………………………………………

4.
It’s known as psychotropic because it produces artificially a feeling of well-being and happiness.


………………………………………………………………………………………………….


………………………………………………………………………………………………….

5.
Cannabis can also cause memory loss, anxiety and makes you slow, apathetic and unreactive. 


…………………………………………………………………………………………………


………………………………………………………………………………………………...

6.
Some think it is a soft drug. This is wrong. There are no soft and hard drugs. All drugs are dangerous.


…………………………………………………………………………………………………


…………………………………………………………………………………………………

7.
On the other hand, cannabis is of interest to doctors who wish to use it to relieve certain patients.


…………………………………………………………………………………………………


…………………………………………………………………………………………………

8.
Cannabis, in the form of a medicine produced in the laboratory can help these people by relieving their pain.


…………………………………………………………………………………………………….


…………………………………………………………………………………………………….
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Teacher’s answers
1.
Le cannabis est une plante originaire de l’Asie centrale connue en Europe pour deux utilisations très différentes.
2.
Il permet de fabriquer des cordes (de la corde), des habits (vêtements) et des matériaux de construction.

3.
Pourquoi cette variété de cannabis est-elle une drogue ?
4.
On dit que c’est un psychotrope parce qu’elle produit de façon artificielle une sensation de bien-être et de joie.

5.
Le cannabis peut aussi entraîner des pertes de mémoire, de l’anxiété et rend lent, mou et sans réaction(s).

6.
Certains estiment que c’est une drogue douce. C’est faux. Il n’y a pas de drogues dures ou douces. Toutes les drogues sont dangereuses.
7.
Par contre le cannabis intéresse les médecins qui veulent l’utiliser pour soulager certains malades.
8.
Le cannabis, sous forme de médicament produit en laboratoire peut (alors) aider ces gens en allégeant leur(s) douleur(s).
